

## Spitalsingen am Tag der Kranken

Traditionsgemäss (nach drei irregulären Jahren) stattete der Jodlerklub Altstätten am Tag der Kranken den Patienten im Spital sowie den Bewohnerinnen und Bewohnern im Haus Sonnengarten einen Besuch ab. Auf vier Etagen im Spital und danach in voll besetzter Cafeteria im Haus Sonnengarten trug der Jodlerklub insgesamt 21 Lieder und Naturjütze vor. Die Zuhörerschaft zeigte sich dankbar und begeistert. Im Sonnengarten wurden die Jodlerinnen und Jodler zwischen den Gesangseinlagen bestens verpflegt.

